



2学期元気に始めました!!

32日間の長い夏休みが終わり、8月27日(火)より83日間の長い2学期が始まりました!!

子ども達は元気に登校できましたが、心配なのは連日続く厳しい残暑です。9月に入っても、気温が30℃を超える日が続いています。たまった夏の疲れが出てくる時期ですので、どうかお大事になさってください。

2学期始業式 校長先生のお話 (一部抜粋)

今日は2学期のスタートにあたっての話をしたいと思います。ここでクイズを出します。

次の言葉は私たちが食べているものの名前です。「なんの名前でしょう？」

「森のくまさん(熊本)」「どんぴしゃり(岩手)」「ゴロピカリ(群馬)」「なごりゆき(新潟)」

ここまでで分かった人 その場で言うてみてください。ちょっと難しいかな?

それでは、さらにヒントです、毎日食べている人もいます。

そうです。それぞれの県で何種類も作っている おもしろいお米の種類の名前です。

さて、次の写真は6月に、5年生がお田植えをしたときの様子です。

8月に「田んぼ観察会」に行った人もいると思いますが、稲がだんだんと伸び、穂先が垂れ下がるくらい見事なお米ができてきています。種もみから苗を育て、お田植えをし、夏場は水の管理と、草取りや草刈りをボランティアの皆さんが行ってくれています。また、収穫が楽しみです。このように段々と実りの秋を迎えていきます。私たち西小学校もこの稲のように、実りの秋に向けてもうひと頑張りだと思います。



2学期は登校日数が83日と1年間で一番長い学期になります。そこで、是非、みんなにお願いしたいことがあります。それは、83日間の長い2学期、自分なりの目標をもって、その目標に向かって挑戦してほしいということです。校長先生は、結果も大切だと思いますが、目標に向かって、まず行動を起こすこと、挑戦することが大切だと思っています。そして、時々振り返ってみてください。西小の先生たちは、そんな挑戦するみんなを全力で応援します。もし、勉強のこと、友達のこと、心配なことがあったら、一人で抱え込まず、先生たちに相談してください。自分の目標に向かって、自分のできる速さで、友達と力を合わせて頑張っていきましょう。最後の写真は8月23日の早朝に撮影した、空の様子です。暑い日が続いていますが、鱗雲もで始めました。秋はすぐ近くにきています。健康に気を付けて、充実した2学期を送りましょう。



備えあれば患いなし

9月3日（火）に地震を想定した避難訓練がありました。子どもたちは落ち着いて、1回目より早い時間で校庭に避難することができました。今回は消火器訓練もあり、代表で原田先生が的に向かってデモンストレーションしました。災害はいつ起こるか分かりません。今回の訓練をいかして、もしもの時に、自分の命を守れるように行動しましょう。



今年も「西小元気市」を開催します

保護者の皆様にはオクレンジャーでお知らせしましたが「西小元気市」を今年も開催します。

お誘い合ってご参加ください。

- 1 日 時：令和6年9月28日（土） 午前10時～12時
- 2 場 所：西小学校体育館、視聴覚室、サンシャイン広場
- 3 内 容：バザー、アトラクション、対戦ゲームコーナー、
児童・保護者による発表（金管、自由発表）、
たんぼぼ学級出店
- 4 参加者の範囲：西小学校児童、児童のご家族（兄弟・祖父母含む）
- 5 持ち物：上履き・スリッパ（児童は自分の上履きを使用）、
エコバッグ



昨年の元気市の様子

※「西小元気市」バザー出品と自由発表について、お願いのオクレンジャーをお送りしました。
ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

◇今後の予定

9月 24日（火）クラブ⑤	10月 4日（金）わくわくコンサート
25日（水）5年稲刈り	特別時間割開始（～17日）
27日（金）中学校文化祭見学（6年）	8日（火）5年脱穀
10月 1日（火）クラブ⑥（最終）	10日（木）たんぼぼ学級遠足
2日（水）秋の交通安全教室	18日（金）西小わくわくコンサート